



"Estoy listo y decidido; no le tengo miedo a nada": Creel sobre candidatura presidencial

El presidente de la Cámara de Diputados recordó a los otros aspirantes presidenciales de la oposición que “el enemigo está enfrente, no en casa”.



Fernando Damían

Ciudad de México / 26.06.2023 22:03:52



El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, se declaró listo y decidido para participar en la contienda por la candidatura presidencial del Frente Amplio por México, una vez que los líderes nacionales del PAN, PRI y PRD dieron a conocer la ruta del **proceso interno**.

“La decisión que he tomado es ir hacia adelante, el método ya está listo y yo también. Estoy decidido a darlo todo para rescatar a México y todo es todo, no le tengo miedo a nada ni a nadie”, puntualizó el legislador panista en un vídeo compartido en redes sociales.

<https://www.milenio.com/politica/elecciones/estoy-listo-y-decenido-no-le-tengo-miedo-a-nada-ni-a-nadie-creel>